

「アンケート」記述集計表

C - 3 その他の案

幸区役所の出張所があると良い。週に2～3日開設していると良い。幸区役所・出張所まで遠い為。

大雨対策として雨水調整池を地面の中に作ってください

「多目的広場」という形式で近隣の住民、利用する団体、地域の各種クラブ等による管理運営協議会で自主的に利用できる案が望ましい

防災避難場所が遠方のため私達老人は大変です。どうか近いところへお願いします。

農園、建物よりみんなが集う緑の空間。3月11日の地震を考えましょう！又、地球にやさしい空間にいきましょう！温暖化ストップ！公園に近い家なので、今は住宅で風よけになっているが、風よけのための大きな木がほしい（イチヨウとかではなくどんぐりの木）。防火水槽に耐えるだけの土地の強さはあるか？下水道をしっかりと、今後水が出ないようにしてほしい（土地が少し高いので雨水がこちらに流れるため）

緑の空間で夏でも涼しく安らげる。

遊具がほしい

表面の調査結果通り鹿島田には公園が少ないのでもう少し遊具を増やした防災公園、食料、水の保管場所を兼ねた防災公園

半分公共施設、半分公園がいいです。建物はいざと言う時、避難場所になるようなもの。

D - 1 防災公園で重要と思う点「その他」

ボールをける広いスペース

緑は虫がつきにくい害虫のない木々、さるなしの木など。

民間に払い下げる

緊急車両の通行、進入

D - 2 防災公園で心配な点」

鹿島田地域には災害に備える備蓄はどの程度のものなのかは聞いたことがありません。ぜひ検討をして下さい。

野球・サッカーのできる場所（スペース）が欲しい（神社、公園であっても禁止されていることがあり、やる場所がないので）。シンボルツリーは子供がよじ登ったりしてかえって危険なので不要ではないかと思う。

貯水槽設置、マンホールトイレ、カマドベンチ

もし公園だとしたらトイレ、水飲み場をつくるとホームレスや心無い人のたまり場となるおそれがあり心配です。公園自体はよいのですが公園でも管理人をつけるなどしないと、あらされるのでは？

避難場所が心配

公園にしてほしいです。その時にぜひ公共トイレ、水飲み場（手洗い）をつけてほしいです。

避難場所をぜひ近場をお願いします。

子供達の遊び場がなく遠くまで自転車で行く姿を見て、事故がない様に気を付けて、の言葉のみで送っております。

木を植えた時に薬剤ばかりまかれるのも困る。ゴミ収集場を考えないといけない 今までの通りのグループ分けで置場ができると理想的。

「アンケート」記述集計表

地盤のこと

非行の温床にならないように。

土地は強いのか？

公共施設にした時、夜中、若者がたむろし、治安に不安がある。

公衆トイレは危険なので反対

知らない人が来た時、みんなで子供達を守れるか？

スプリング遊具ではなく、（登ったり渡ったり、ぶら下がったり出来る物）アスレチック的な大型遊具を希望します。アプニング遊具ではあまり遊べません。

もし公園になればまわりの住民にさまざまな問題が起こります。それでも良いのでしょうか。

鹿島田に避難場所がなく、避難指定学校は遠すぎる。

D-3 公共施設で重要と思う点 「その他」

老人通所施設

老人と共に子供も使える施設。下平間子供文化センターの利用も参考にした場合、複数の部屋、飲食可能な部屋も設け、誰でも自由に使える、団体では予約で、管理は市より委託された財団職員が常駐。

「はこもの」ではなく何らかのプログラムをたちあげて、実施できる空間になるのが良い

子供文化センター

鹿島田にはみんなで集まる場所が少ないので是非作って下さい。

民間に払い下げて居住地をつくる。

4、5階建てにして複合施設になればいい。

児童施設は雨天遊べるような小さい体育館のようなもの。図書室、自習室。

老人福祉施設は日帰り施設で災害時には避難施設になる。マンホールトイレ、防災用具倉庫

D-4 公共施設で心配な点」

避難場所としても利用できるよう耐震強度が十分な建物を希望

子供の施設、老人の施設

夜中に若者が集まり騒がれ、ゴミが散乱し、タバコのポイ捨て等がありえる。

避難場所が東小倉小学校や平間小学校へは遠すぎて困ります。（年配者には）遠すぎますので是非お願いします。

遊具は必要ないと思う。

公共施設の建物の脇に遊具等を設置する際、死角になるのでは？

周りに公道をつけて音がまわりに拡散しないように

ゴミ集積所をお願いします

D-5 ご意見がありましたら自由にお書き下さい

マンションや住宅の数が増えています。災害が起きれば大変な状態になると思います。川崎市よりの補助等、どの様に使用されているか、又、あるのかが心配です。放射能汚染の測定などしてもらえるのでしょうか？

跡地の雨水の処理、高い土地より低地に住居の有る住民、台風・大雨など床下浸水に常に心配しなければならぬ事

「アンケート」記述集計表

すごく楽しみで、うれしいです！！まっぴらした 子供と安心して遊べて、いやされる公園ができてくれることをすごく願っています！！

鹿島田地区には子供文化センターがなく、室内での遊び（卓球や映画会などイベント）場所がない。各小学校に1つの割合であってもよいのなら、東小倉～鹿島田辺りに1つほしい。災害時のことを考えるようになった本年、小倉や北加瀬の子文へ陸橋を渡って鹿島田・東小倉の子供が遊びに行っている現実に疑問を感じます。跡地ということでもなく、どこかに建てられるスペースがあれば検討してほしいです。

シンプルな広い空地をもうけた土地利用が基本になったらよいと思う。何かあった時に利用方法が法（公園法）にしばられたりせずすばやく使える。

広域避難場所がないのは大変問題です。

鹿島田地区は世帯数も2000所帯以上あるが公園や公共施設が少ない。横須賀線をはさんで北加瀬は公園や緑が増えているが南武線寄りには殆んどない。増設を切望する。

出来れば区出張所（兼）集会所

駅前鹿島田広場もなくなってしまって子供がサッカーできる所が全然ないので広場を作ってほしい。走り回れる場所がほしいです。

鹿島田は子供の遊び場がありません。

子育て支援センターのように子ども達が遊べる空間が欲しいです。また老人の方や地域の方が集まれるように集会所のようなスペースも併設出来ればと思います。

住民にとって有意義な空間になることを望みます。

公園整備をお願いします。例えば家が立ち退いた場所を市で買いとって小さな憩いの場所、交流の場所をたくさん作って下さい。

若年者の犯罪のキッカケとなるような施設立地構造を避け、監視等を行なう事を前提として欲しい。付近道路が狭い為、車の乗り入れ禁止を考慮願いたい。

幸区は緑の少ない区なので緑の多い（木）公園が良い。

土地がゆるくないか、防火水槽は作れる耐えられる土地か？未来の人のための場所であって欲しい（長く見ていくと）。

近くに公園がないので公園をつくってほしいです。

周囲の住民が困らない（迷惑がかからない）よう工夫が必要。有志やボランティアで公園をよりよくきれいにするのが大切（子供会や野球部にも協力）。

3.11の地震は怖かった。広い場所があるのがいいと思う。

春風公園のスプリング遊具はよく壊れています。（壊されている？）ので、きちんとしたすべり台やブランコといったものの方が良いのではないのでしょうか？

集会所を作るなら公会堂をオープンにすべき。3.11の地震を考えると避難場所が不可欠でしょう！！

将来安心して住める地域に！

さいわいふるさと公園のようなきれいな公園

子どもや老人が関わりをもてたり、憩いの場として利用できる場であって欲しい。緑は必要、周辺の住民の方の風よけや日差しよけになるため。

何か建つと今後老朽化で建て直しがある。3月11日を考えると何がいいかみんなわかるでしょう。

子供達が走り回れる様な公園をつくってほしいです。

「アンケート」記述集計表

私達がこれから住むには安心してみんなが納得できる町にしていきたい。集会所（ 公会堂をオープンにすべき）があるより、長い目で見て、公園の方が活用的だと思う。

公共施設は老朽化など（数年後）出てくるし、そのつど又、建て直しや見直し予算がかかるので、建物は無い方がいい。3.11の地震を思うと広い公園が必要。

さいわいふるさと公園のような花が沢山植えてある広くてきれいな所。

鹿島田広場周辺の人に聞くと騒がしく夜中じゅううるさく、朝ゴミが散乱してどうしようもない。

是非実現してほしい。

日当たりも良く、公園としては最適な場所だと考えます。防災設備も整えた、市民の憩いの場になるよう、公園だけでなく農園や園芸のちょっとしたふれ合いのコーナーがあると、より活用されると思います。ぜひ公園の利用になるようお願いします。

住宅地なのに外灯が少なく暗かったので明るくしてほしい。

子供の為の遊具が無い昔の様な外での遊びをしてほしい。子供が自由に走りまわれる場所が鹿島田には無い。

子供達、老人たちが憩いの場所になれば嬉しいです。

鹿島田地区には全く公園がなく子育てしにくい街だと思っています。防災設備を備えた公園がもっと多く増えて欲しいです。（横浜市から引越してきたの感想です）

1．子供達の運動能力低下（家の中でのゲーム機依存傾向等）に着眼してサッカー（女子も）等、広場として町内会にもつなげてゆけたらと思います。地下に防災（自家発電等）兼飲料水槽を設ける。

2．公会堂は会員数に対し狭いし借地とのこと、東北の大震災の例を参考に多機能兼備した公会堂を作る。

3．房総半島の地下を含む東京湾直下型地震を想定すると多摩川と鶴見川に津波が逆上して洪水が中丸子から江ヶ崎の間が高さから考えて緊急避難所を検討しておくべきと思います。

歩いて行けるとところに区役所があるとうれしい。

1F建てとし、屋根には太陽発電、地下には雨水貯蔵プールを

小さいお子さんとお年寄りの方がいっしょに何かできる空間があったらいいと思う。

住民が自由にいつでもあつまって何かできる場所がほしい。

老人の人達が多いので住み良い場所を作って下さい。

鹿島田には公園が少ない。避難場所にもなり、緑の憩いの場にもなる公園を希望します。お年寄りが何となく集える場にもなる公園を。

鹿島田に通算33年住んでおります。昔から鹿島田ってほんとに公園・公共施設の何もない所と思っておりました。会の皆様にはご苦勞をおかけ致しますがよろしくお願い致します。鹿島田の住民も高齢化が進んできたので私としてはB案（公共施設）を希望致します。そこに健康スポーツ施設も併設していただけたら利用させていただきたいと思っております。